

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
<http://chikubakai.com>

はずみ

CHIKUBAKAI



竹馬会キャラクター
なべムシ君



ひまわりの種を収穫

9月4・5日にかけて台風12号が接近する予報で、ひまわりが台風で倒れる前に頭だけでも切っておこうと、急ぎよ11人が集まって軽トラ3台分程切ってお宮に運びました。幸いにも台風の直撃は逸れ影響は全くありませんでした。ところが2日後にお宮に行ってみると半分近くにカビが生えていました。そこでまた急ぎよ集まってもらい、種の収穫作業をしました。1日では終わらず2日連続で行いました。さらに11日(日)には、老人クラブの皆さんにも加勢をしていただき、畑に残ったひまわりの種を収穫しました。天日干してから、福島に送りますが、その前に選別作業をします。



八面山クリーンアップ作戦が復活



以前、八面山高原フェアの前に三光村民総出で「八面山クリーンアップ作戦」を実施していましたが、コスモス園が始まってからは行われていませんでした。この度夜景が「日本夜景遺産」に認定されたり「音楽祭」が開催されるなど、再び注目を浴びるようになり7年ぶりに復活しました。

「さちっ子みらい」とコスモスアートに挑戦



三光コスモス園も今年で10年目を迎えます。そしてコスモスで絵を描くコスモスアートは今年で4年目となります。8月28日(日)にさちっ子みらいの割り当ての田んぼに竹馬会と共同でアート作りの種まきをしました。3年連続「ひまわり」に挑戦し、昨年ようやく成功しましたので今年は、絵を変えました。コスモス園が始まってから会場で見てください。



スタミナ会



8月28日(日)スタミナ会を行い、福利厚生事業に加入した人に会員証を交付しました。竹馬会26名、さちっ子みらい7名が加入しました。新加入はいつでも可能です。事務局まで申し出てください。

今後の予定

- 河川敷草刈り
9月24日(土) 8時30分～ 現地集合
- コスモス園草刈り
9月25日(日) 6時00分～
※5時45分活性化センター集合
- コスモス園開園
10月9日(日)～10月30日(日)まで
※期間中に訪れて、さちっ子みらいと竹馬会合作のコスモスアートを探してみてください。
- ひまわりの種の選別
10月10日(月) 9時～
※実施場所等はメールで連絡します。
- 諭吉マラソン
11月27日(日) 午前8時 佐知庵集合
※前日の夜は野菜切りです。

八面山音楽祭 ～泉谷しげる コンサート～



9月19日(月)雨の中、八面山野外音楽堂で500人が泉谷しげるコンサートを堪能しました。竹馬会や商工会青年部など12団体で実行委員会を結成し開催されました。遠くは東京、横浜、宮崎、熊本などからも熱心なファンが押し掛けました。

